



Regionaljournal Steiermark



„Im Schritt Marsch“ zu Ehren des heiligen Florian

Eine sehr lange Tradition der Stadtfeuerwehr Knittelfeld ist der Kirchgang zu Ehren des heiligen Florian am 04. Mai...

Dieser gilt als Schutzpatron für die Feuerwehren und dessen ehrenamtliche Helfer in der Not. Durch die gute Freundschaft der Stadtkapelle Knittelfeld und der Stadtfeuerwehr, begleitet die Stadtkapelle unter Kapellmeister Heinz Hammer jährlich die Feuerwehrmänner und Damen beim Florianikirchgang vom Rüsthaus zur Stadtpfarrkirche wo sie der Pfarrer und Feuerwehrkurat Rudi Rappel zu heiligen Messe empfängt. Die Apostelsetzung übernimmt der Kommandant und die Fürbitten tragen die Kameraden sowie die Jugend der Feuerwehr vor. Im Anschluß an die Messe - welche auch diesmal wieder ein bis auf den letzten Platz gefülltes Gotteshaus bescherte - gab es am Kirchplatz köstliche Kuchen und kleine Häppchen welche die Gattinen der Feuerwehrmänner liebevoll zubereitet hatten. Sehr zur Freude aller Kameraden der Stadtfeuerwehr überreichte Pfarrer Rudi Rappel dem Feuerwehrkommando Hauptbrandinspektor Reinhard Pirkwieser und Oberbrandinspektor Arnold Schlick ein handgefertigtes Holzkreuz für das Rüsthaus. Mehr zum heiligen Florian auch auf unserer Mandlkalenderseite http://www.regionalkurier.com/mandlkalender/mai/?tx_ttnews%5Bsword%5D=

